

BEVAN: NO EXISTE NADA grave entre los Gobiernos egipcio y británico

Declaraciones del diputado inglés en una conferencia de Prensa

El Cairo, 2 (4 t).—El diputado laborista británico Aneurin Bevan ha dicho en una conferencia de Prensa que no existe nada grave entre los Gobiernos egipcio y británico para el arreglo del problema del Canal de Suez. Añadió que no queda más que un punto en litigio: el que se refiere a la preocupación por las tropas inglesas de la base del Canal, después de su evacuación. Dijo, asimismo, que Egipto desea que las condiciones para la preocupación sean la agresión a un Estado miembro de la Liga Árabe, mientras «ciertos países» quieren que se extienda esta cláusula a la agresión contra Turquía. Declaró, por último, que «Egipto tiene perfecto derecho a rechazar tal propuesta».—Efe.

OCCIDENTE ESTA DE ACUERDO para seguir una línea política común

Londres, 2 (4 t).—En fuentes autorizadas se dice que Occidente está de acuerdo para seguir una línea política común, en la próxima Conferencia de Berlín, que tiene por base los siguientes factores:

1 En lo que respecta a la unificación de Alemania debe realizarse mediante unas elecciones libres en todo el país, y el establecimiento de un Gobierno para toda Alemania, basado en el resultado de esas elecciones, aunque intervendrán en las negociaciones de un tratado de paz, Alemania no estará representada en las conversaciones de Berlín.

2 En cuanto al tratado con Austria, debe concluirse sobre la base de cualquier borrador razonablemente aceptable para restaurar la soberanía austriaca. Occidente está preparado para retirar su borrador de un tratado abreviado, que Rusia ha rechazado.

3 Para deshechar los temores rusos en relación con el rearme alemán, se darán garantías a los soviets para salvaguardarles, así como a Alemania, de una agresión recíproca, mediante un sistema de pactos de no agresión o de una declaración general, a este efecto. Tales seguridades dependerían, sin embargo, de la buena voluntad demostrada por los rusos en las próximas conversaciones.

4 Occidente no está inclinado a comprometerse a una conferencia de cinco potencias, incluida la China roja. Su posición definitiva quedaría aplazada hasta ver los progresos que se realizan en el arreglo de la paz en Corea, si se logra celebrar la conferencia política. En esta reunión, las potencias occidentales tendrían sus primeros contactos con los rojos chinos.

5 Las potencias occidentales mantienen su política de los últimos años para el fortalecimiento de su defensa, en particular en lo que se refiere al tratado de alianza del Atlántico norte, a la comunidad defensiva europea y a la integración de Europa, que consideran como puestas medidas defensivas.

Rusia ha indicado ya en sus notas anteriores que se opone al rearme alemán y a la comunidad defensiva europea y que repudia a la Nato y el establecimiento de bases norteamericanas en el extranjero.—Efe.

París, 2 (4 t).—El presidente Auriol, y el presidente electo Coty celebrarán hoy una conferencia con el jefe del Gobierno, Laniel, para tratar de convencerle de que continúe en el cargo hasta después de la conferencia de ministros de Asuntos Exteriores que comenzará el 25 de este mes en Berlín. Al parecer, Laniel dijo ayer a Auriol y Coty que piensa dimitir; los dos presidentes rechazaron la dimisión. Laniel se muestra decepcionado por los resultados de las votaciones en la elección presidencial, en las que reiterativamente fue rechazada su candidatura, hasta que tuvo que retirarse.—Efe.

París, 2 (4 t).—Las felicitaciones de Navidad están llegando a su destino en toda Francia mientras continúa la huelga de trabajadores postales, dirigida por los comunistas y que ha entrado hoy en el 12 día, con pocas probabilidades de que termine pronto. Los soldados descargan los camiones de correspondencia y ayudan a clasificarla.

Los dirigentes rojos de la Confederación General de Trabajo se reunirán el próximo lunes y tratarán de extender la huelga a otras ramas del correo nacional y a los servicios de Telégrafos y Teléfonos.—Efe.

Durante 56 horas y 11 minutos en un planeador

Y establecieron una nueva marca mundial

Marsella, 2 (4 t).—Los pilotos franceses Lebay y Fronteau, han permanecido en el aire, en un planeador biplaza durante 56 horas y 11 minutos, lo que constituye una nueva marca mundial. Hasta ahora, esta marca estaba en 53 horas y 5 minutos.—Efe.

Continúa extendiéndose el temporal de nieve en toda la Península

Persistirá la penetración de aire frío por el Norte

▲ Nevó también en Murcia, Yecla, Albacete, León y Manzanares

Madrid, 2.—Informa el Boletín Meteorológico que durante la noche pasada, se han producido precipitaciones que han sido en forma de nieve por encima de los mil metros en los Pirineos, Baleares y región sudeste, cantábrica y cabeceras del Duero y Ebro. En el resto, el cielo ha permanecido poco nuboso. Añade el Servicio que continuará la penetración de aire frío por el norte de la Península, que dará lugar a precipitaciones en forma de nieve en los Pirineos y cabecera del Duero y Ebro, y en las regiones altas de la vertiente cantábrica. Y del sudeste, habrá aguaceros en Baleares y en el litoral del sudeste mejoría en el Cantábrico y tiempo estacionario en el resto.

Las temperaturas extremas las registraron Málaga, con diecisiete grados de máxima y Albacete, Soria y Teruel con siete bajo cero de mínima.

NIEVA EN MURCIA

Murcia, 2.—Esta mañana ha comenzado a nevar en las montañas que circundan la capital, donde la temperatura ha descendido catorce grados en unas horas. A las 11,30 horas caía sobre Murcia una ligera llovizna, y el frío era crudísimo.

TAMBIEN NEVO EN YECLA

Yecla (Murcia), 2.—Ha caído la primera nevada sobre la ciudad, que apareció en la mañana de hoy totalmente cubierta de blanco. La nevada continúa, aunque con menos intensidad. La temperatura, que había descendido notablemente en el día de ayer, que fue, sin duda, el más frío de la invernada, es hoy más benigna. Esta precipitación ha interrumpido las faenas de la recogida de aceituna, que se habían iniciado con tiempo verdaderamente invernal.

A CERO GRADOS EN BARCELONA

Barcelona, 2.—La precipitación de aguaceros ha durado escasamente media hora y no llegó a cuajar. Desde el observatorio del Tibidabo comunican que la temperatura, a la una de la tarde, es de cero grados, y que a las siete de la mañana fue de uno bajo cero. En el aeropuerto del Prat registró el termómetro, a la misma hora, tres grados bajo cero. El tráfico aéreo es el normal de todos los días.—Cifra.

EN MANZANARES

Manzanares (Ciudad Real), 2.—Hace un frío intensísimo. El termómetro marca cinco grados bajo cero. Nieva copiosamente.—Cifra.

EN ALBACETE

Albacete, 2.—La ciudad amaneció totalmente cubierta por una capa de nieve. La precipitación comenzó de madrugada y aún no ha cesado, siendo la primera de este año. El espesor de la nieve es de unos cinco centímetros. La temperatura ha descendido hasta los cuatro grados bajo cero.—Cifra.

TEMPORAL EN LOS MONTES DE LEÓN

León, 2.—Continúa el temporal de nieve en los montes, pero el espesor de la misma es, hasta ahora, pequeño, pues no pasa de diez centímetros. Esta mañana continuaba nevando, aunque ligeramente.

Las comunicaciones no han sufrido interrupción, realizándose también la circulación por carretera con bastante normalidad. En la ciudad y parte baja de la provincia, el frío es muy intenso, y de cuando en cuando se escapan algunas chispas de nieve.

FRIO EN SANTIAGO

Santiago de Compostela, 2.—Desde ayer se acusa un notable descenso de la temperatura y el cielo está totalmente despejado. Llama mucho la atención la escasez de lluvias que se nota en esta ciudad, considerada como una de las más húmedas de España.—Cifra.

EN OVIEDO

Oviedo, 2.—Continúa desahogado sobre esta provincia el temporal de nieve. Esta mañana la ciudad apareció cubierta con una capa de nieve. El termómetro marcó al mediodía tres grados sobre cero. En las montañas las nevadas son muy intensas.

LLEGO EL FRIO A TARIFA

Tarifa, 2.—La ola de frío que se deja sentir en la península llegó anoche a esta comarca, donde no son fuertes los rigores del invierno. El termómetro marca siete grados.—Cifra.

137 muertos en EE. UU. desde las seis de la tarde del pasado jueves

Chicago, 2 (4 t).—Desde las seis de la tarde del jueves han muerto en los Estados Unidos ciento dos personas, víctimas de accidentes de tráfico. Otros veinte han muerto en incendios, entre los accidentes de aviación y once en diversos accidentes.—Efe.

DONATIVO DE PIO XII para las víctimas del incendio de HONG KONG

Hong-Kong, 2 (4 t).—Su Santidad el Papa, Pio XII, ha enviado una suma en metálico para contribuir al socorro de las víctimas del incendio que se declaró aquí en la noche de Navidad, y que dejó a cerca de 60.000 chinos sin hogar. En la residencia del obispo católico de Hong-Kong se dice que la citada suma será invertida en la construcción de viviendas para los refugiados.—Efe.

EL REY JAPONES de las perlas quiere ayudar a su país

Tokio, 2 (4 t).—El rey japonés de las perlas, Kōkichi Mikimoto, que cumplirá noventa y seis años de edad el próximo día 25, ha dicho que no puede permitirse el lujo de morir, porque tiene que contribuir a ganar el dinero necesario para que el Japón pague las reparaciones de guerra. «Cuanto tiene que pagar el Japón, quinientos millones de dólares o el doble, puede pagarlo fácilmente. Y obtendrá ese dinero sirviendo a los japoneses del mundo mis corales», ha manifestado a un reportero del «Nippon Times».—Efe.

EL CADAVER DE MILLAN ASTRAY, trasladado a la capilla del cementerio de la Almudena

▲ Allí permanecerá, con guardia de legionarios, hasta la hora del sepelio

Madrid, 2.—El cadáver del glorioso general don José Millán Astray, fundador de la Legión, fue depositado en la capilla ardiente, instalada en la Dirección General de Mutilados. Durante toda la noche destilaron por dicho edificio, después del ministro del Ejército, el capitán general de la primera región militar, el gobernador militar de Madrid y todos los generales de los distintos Cuarteles y Armas de la guarnición, que testimoniaron su pésame a los familiares del ilustre soldado fallecido anoche, y oraron ante los restos mortales.

Esta mañana, a las nueve, el capellán de la Dirección General de Mutilados ofició una misa de cuerpo insepulto y poco después, el cadáver, en un furgón, fue trasladado a la capilla del cementerio de Nuestra Señora de la Almudena, donde permanecerá con guardia de legionarios hasta la hora del sepelio, que no ha sido dada a conocer por orden expresa del finado, quien también ha dejado dispuesto que no se le tribute ninguna clase de honores y que el acto sea lo más sencillo posible.

Entre los primeros que acudieron a la Dirección General de Mutilados figura el teniente general señor González Badía, quien en nombre de Su Excelencia el Jefe del Estado, expresó a la familia la condolencia del Generalísimo Franco.—Cifra.

Zaragoza conmemora el aniversario de la venida de La Virgen en carne mortal

Zaragoza, 2.—Se cumple hoy un nuevo aniversario, el de la venida de la Santísima Virgen en carne mortal a Zaragoza y, con este motivo la basílica del Pilar es muy visitada por millares de fieles, succediéndose las solemnidades religiosas. La misa tradicional de media noche estuvo concurridísima, pese a la baja temperatura reinante. Esta mañana, entre otros actos, se ha celebrado una solemne misa cantada, a la que ha asistido el Ayuntamiento, en corporación.

También se ha conmemorado a mediodía, el XXV aniversario de la entronización en la Guineá española de la primera imagen de la Virgen del Pilar venerada en el continente africano. Este acto religioso conmemorativo se completará con otro cultural, en el que serán proyectados documentales de la Guineá española, enviados por la Dirección General de Marruecos y Colonias.—Cifra.

EL MEJOR REGALO DE REYES: Una Agenda de la Sección Femenina. El mejor que podéis hacer y recibir.

Tokio, 2 (4 t).—Diecisiete personas resultaron muertas y más de cincuenta heridas al precipitarse la muchedumbre—más de trescientas ochenta mil personas—en los jardines del palacio Imperial para felicitar al emperador y la emperatriz.

Entre las víctimas hay un niño chino de doce años y una niña japonesa de siete. El emperador ha expresado su pésame a las familias y ha ordenado que los funcionarios de la Casa Imperial se trasladan a los hospitales para visitar a los heridos.—Efe.

Color checker CLASSIC

24 color patches arranged in a 4x6 grid. A ruler is visible on the left side of the chart.

EL CAUDILLO PRONUNCIO EL JUEVES UN MENSAJE A LOS ESPAÑOLES (El texto, íntegro, en 4.ª página)

MILLAN ASTRAY falleció anoche

El fundador del Tercio murió víctima de una afección cardíaca Llevaba enfermo cinco meses

Madrid, 2.—Anoche, a las diez, falleció en su domicilio de Madrid el general director del Cuerpo de Mutilados del Ejército, don José Millán Astray, que llevaba enfermo, con una grave afección cardíaca, cinco meses. En el momento del fallecimiento le rodeaban su esposa, doña Elvira Gutiérrez Cámara, y sus sobrinos carnales los tenientes coroneles Gadea (don José y don Alfredo).

Don José Millán Astray Terreros nació en La Coruña el 5 de Julio de 1879. De niño fue llevado a Zaragoza, en donde su padre era director de la Prisión, y vivió allí hasta su adolescencia.

Alférez de Infantería a los dieciséis años, marchó voluntario a la guerra de Filipinas, donde recibió su primera herida, en el año 1896. Al regresar ingresó en la Escuela Superior de Guerra y al salir de la misma diplomado, fue nombrado profesor de Artes Militares de la Academia de Infantería. Como voluntario en Marruecos ingresó en la Policía Indígena. Más tarde, llamado por el general Fernández Silvestre, combatió a su lado y ascendió por méritos de guerra a comandante, destinándose a la zona de Regaya, de Larache.

Durante un servicio en la Comisión de Táctica germinó en él la idea de crear un cuerpo voluntario, análogo al de otros ejércitos, y estuvo en Argelia, para estudiar la organización de la Legión francesa.

Al crearse en 1920 la Legión española, llamada oficialmente "El Tercio", fue nombrado su jefe, con el grado de teniente coronel, que acababa de obtener. En 1922 dejó el mando de la Legión y fue destinado al regimiento de Pavia.

Tomó parte en numerosas acciones guerreras, mereciendo citarse la ayuda que prestó a Melilla en 1921, con la primera y segunda banderas del Tercio.

En 1929 visitó, invitado por las colectividades españolas, Argentina, Chile y Uruguay. En 1930 Estados Unidos, Cuba y Méjico, invitado por el Gobierno de este país. En todos fué objeto de grandes agasajos. Posteriormente fué ascendido a general. Estaba en posesión de la Medalla Militar y de otras cruces de guerra españolas; la Legión de Honor y diversas condecoraciones militares extranjeras.

Durante los primeros meses del Alzamiento regresó de la Argentina, en donde se encontraba, y fué jefe de Propaganda, Prensa y Radio, nombrándole más tarde el Caudillo jefe del Cuerpo de Mutilados de Guerra por la Patria.

La hermana del ilustre soldado, doña María Millán Astray, también de muchos años de edad, está muy delicada de salud desde hace tiempo y la familia no ha querido comunicarle la tremenda desgracia.

El entierro del general Millán Astray se verificará hoy y, según parece, por disposición testamentaria, consistirá en un acto de gran sencillez.

LA ESPOSA DEL CAUDILLO presenció la apertura de la Puerta Santa, en Santiago

Santiago de Compostela, 1.—A las cinco y cuarto de la tarde, procedente de La Coruña, llegó ayer a Santiago la esposa de S. E. el Jefe del Estado, doña Carmen Polo de Franco. La esposa de Su Excelencia se dirigió al edificio de la Facultad de Farmacia, donde se habían congregado las autoridades de Galicia.

EL CARDENAL QUIROGA ABRE LA PUERTA SANTA

Ofició en la ceremonia el cardenal Quiroga, rodeado de los obispos de las diócesis gallegas, abad mitrado de Samos, obispo de Oviedo y representaciones del clero regular y secular, así como del Cabildo y otras jerarquías eclesiásticas. El momento de la apertura fué de gran emoción. El cardenal Quiroga, entonando salmos litúrgicos, con un martillo de plata, de peso de un kilo, obra magnífica de la artesanía compostelana, golpeó por tres veces la tapia que cierra la Puerta Santa, derrumbándose ésta, momento que fué anunciado al pueblo con disparos de bombas al palenque y volteo de campanas de todas las iglesias. Penetró primero en el templo el cardenal con cruz alzada, seguido de la esposa de Su Excelencia, ministro de Justicia, subsecretario de Obras Públicas y demás autoridades y jerarquías.

Nota aliada a Rusia aceptando la fecha de la conferencia de Berlín

Los Gobiernos alemán y austriaco dieron su conformidad Vorochilof y Malenkof, pacifistas, proponen el control de las armas atómicas y el desarme general

Estocolmo, 2.—En Moscú, los embajadores de Estados Unidos, Inglaterra y Francia han entregado al Gobierno soviético, a la una de la tarde (hora local de ayer), las notas de sus Gobiernos en las que se responde a la soviética, relativa a la conferencia de ministros de Asuntos Exteriores de Berlín.

Se sabe que las tres notas son idénticas y se tiene la seguridad de que en ellas se acepta la propuesta soviética de aplazar hasta el 26 de Enero la propuesta reunión de los ministros de Asuntos Exteriores de las cuatro grandes potencias en Berlín.

ALEMANIA Y AUSTRIA LA APRUEBAN

El doctor Adenauer y el Gobierno austriaco han sido consultados y han dado su aprobación a esta última nota occidental.

VOROCHILOF Y MALENKOF, PACIFISTAS

Londres, 1.—La agencia soviética de noticias Tass informa que Malenkof ha hecho una declaración, en respuesta a preguntas que le fueron formuladas por la International News Service, sobre qué consideraba como paso más importante a dar en 1954 en interés de la paz mundial.

El dirigente soviético ha manifestado que tal paso sería la conclusión de un acuerdo entre los Estados Unidos, según el cual las partes firmantes se comprometían a no emplear las armas atómicas de hidrógeno o de destrucción en masa. Este acuerdo—dijo—haría más fácil llegar a un entendimiento sobre la total prohibición de las armas atómicas y el establecimiento de un control rígido que estableciera también la prohibición del empleo de la energía atómica con propósitos bélicos.—Efe.

Estocolmo, 1.—También el presidente de la Unión Soviética, mariscal Vorochilof, ha insistido en que «la paz es el objetivo que con motivo de Año Nuevo dirigió a los jefes políticos, investigadores, artistas y obre-

La cuota anual del Seguro Escolar

Por un error de transcripción de las recientes declaraciones del ministro de Educación Nacional, se ha afirmado que «la cuota anual del Seguro Escolar ascenderá a 170 pesetas, la mitad de las cuales abonará el Estado».

El ministerio de Educación Nacional ruega se rectifique esta errónea interpretación de las palabras del señor ministro, quien en realidad dijo que la mitad de la cuota será aportada por el Estado y la otra mitad, —a 170 pesetas anuales—, será pagada por los asegurados.

ros del país en el Kremlin. «Nuestro deseo—dijo—es asegurar la paz entre las naciones, y queremos que esto

sea la firme base de la política exterior que seguirá infatigablemente el Gobierno soviético.—Efe.

La construcción acelerada de bases norteamericanas en España comenzará en el mes de Mayo

Madrid, 1.—Ha llegado en estos días a Madrid el contraalmirante Johnson, jefe de ingenieros del distrito naval de los Estados Unidos, que ha sido encargado de cumplir el programa de construcciones navales y aéreas acordado en el convenio hispano-norteamericano.

El contraalmirante ha concedido unas manifestaciones a un redactor de Prensa, que se han desarrollado en la siguiente forma:

—¿Quiere decirnos cuál es el objeto de su viaje a España?

—He llegado a Madrid el lunes pasado para presentarme al jefe del grupo conjunto militar de los Estados Unidos en España y para tomar posesión del cargo de jefe de las construcciones de las bases militares. Este cargo me ha sido confiado por el departamento de Marina de los Estados Unidos.

—¿Conoce el estado actual de nuestras bases?

—Conozco las condiciones actuales solamente de una manera ligera y general. Estoy informado de sus condiciones solamente por los estudios preliminares que han sido hechos en varios emplazamientos en que estamos interesados y por una visita personal que hice aproximadamente hace un mes a estos mismos emplazamientos. Es mi deseo, desde luego, familiarizarme completamente con estas bases y con los lugares que nos interesan desde el punto de vista del programa general de construcciones.

—¿Comenzarán pronto las construcciones?

—La realización de los planes para el programa de construcciones previsto en España puede decirse que ha empezado ya. Estos planes preliminares incluye la construcción de los grandes emplazamientos y las pequeñas bases y continuarán más rápidamente cuando esté completada la organización de nuestros equipos de arquitectos e ingenieros. Tan pronto como estos ingenieros y arquitectos ulmen sus proyectos, se trabajará con ritmo acelerado. Esperamos, desde luego, que en el mes de Mayo empiece la primera parte del programa; es decir, el trabajo acelerado.

—¿Será empleada mucha mano de obra norteamericana?

—En la política y en el deseo del Gobierno de los Estados Unidos está el propósito de emplear solamente el mínimo necesario de ingenieros y arquitectos norteamericanos. Este equipo ya ha sido designado y trabaja actualmente en Madrid. Su director, capitán Mill, tiene a su cargo todas las obras que se realizarán en España tan pronto como se acaben los proyectos y diseños. Los arquitectos van a hacer investigaciones detalladas de todos los emplazamientos propuestos y también para el desarrollo del programa. Se intentará emplear en cuanto sea posi-

ble técnicos españoles. Los constructores y contratistas principales llevarán la misma política en el empleo de mano de obra española. Solamente se traerán los especialistas que no puedan encontrarse fácilmente en este país. También se emplearán contratistas españoles en lo que sea posi-

Avionetas a menos de 30.000 pesetas Comenzarán a fabricarse en Santander

Santander, 1.—Dentro de unos días, en el campo de aviación de la Albericia, funcionará la única fábrica española de avionetas microfónicas, de pequeño precio.

Van a producirse dos tipos, monoplaza, de siete metros de envergadura y 25 HP. de potencia, que consumirá unos seis litros de gasolina a la hora, por un precio que no excederá de las 30.000 pesetas; y de dos plazas, con una velocidad de crucero de 179 kilómetros a la hora, 65 HP. y un consumo de 17 litros, por 100.000 pesetas. Se cree que para el 15 de Enero llegará la maquinaria necesaria para comenzar la construcción en gran escala.—Cifra.

OLA de FRIO en toda España

Nevadas en Asturias, León, Avila, Burgos y Alcoy

Madrid, 2.—Con el primer día del año la temperatura ha descendido bruscamente en varias provincias españolas. La tarde y la noche de ayer en Madrid fueron de viento glacial y cielo casi despejado.

Nieva intensamente sobre los campos de Avila. En El Barco el termómetro señala cuatro grados bajo cero.

Ayer nevó con relativa intensidad en las montañas de León. También en la parte baja de la provincia se ha registrado alguna precipitación del mismo meteor, pero no ha llegado a cubrir el suelo. Se registran además fuertes ventiscas.

A las 6,50 horas de ayer, el termómetro marcó en Barcelona 6,9 grados, y a las 12,30, 5,4 grados sobre cero. La ola de frío es general en toda la región catalana. Según el Servicio Meteorológico, la más baja temperatura se registra en el puerto de la Bonaigua, con 16 grados bajo cero. El espesor de la nieve es de 88 centímetros en el lago Negro, 73 en Estangento, 60 en los bosques de Nuria, 54 en el puerto de la Bonaigua, 30 en el santuario de la Virgen de Nuria y otros más bajos en diversas zonas del sistema pirenaico. En Girona sopla violentamente la tramontana.

Continúa en Asturias el temporal de lluvias y en las zonas montañosas ha nevado copiosamente. Varios ríos, entre ellos el Nalón, han experimentado una gran crecida.

Hace mucho frío en Alcoy (dos grados bajo cero ayer de madrugada) y en Burgos, donde sopla fuerte viento del norte. En ambas ciudades nevó; con intensidad, en Alcoy.

Lord Norwich (Duff Cooper), ha fallecido

Fué amigo de España

Londres, 1.—A bordo del vapor francés «Colombie», y poco antes de la llegada a Vigo del mismo, ha fallecido repentinamente lord Norwich, militar, estadista y autor británico, más conocido con el nombre de Duff Cooper. Contaba 63 años de edad y se cree que se dirigía a las Irlandias occidentales en viaje de recreo. El título de vizconde Norwich le fué concedido a Duff Cooper en 1952.

Hombre de gran cultura y conocimiento de lo internacional, Duff Cooper fué secretario de Guerra de 1935 a 1937, y con anterioridad a la segunda conflagración mundial, primer lord del Almirantazgo.

Tuvo varias intervenciones a favor de España y del restablecimiento de relaciones normales.

En 3.ª página:

Alocución del gobernador civil de la provincia a los segovianos con motivo del AÑO NUEVO

PHILIPS advertisement for 1954 radio models. Includes models BE 231 U, BE 431 A/O1, BE 331 A, and BE 631 A. Text: 'Todo el Mundo PARA TODO EL MUNDO. EL PROGRAMA PHILIPS RADIO 1954 COMPRENDE HASTA 13 MODERNISIMOS MODELOS ENTRE SUS DISTINTAS SERIES.'